
Encontro com Fátima Bernardes
– Dizer não ? Sim ou não?:

Dizer “não” , não é fácil… Para muitos pode ser fácil, para
outros torna-se um martírio. Saiba mais vendo esse vídeo.

https://www.claudiamatarazzo.com.br/etiqueta-sem-frescura/encontro-com-fatima-bernardes-dizer-nao-sim-ou-nao/
https://www.claudiamatarazzo.com.br/etiqueta-sem-frescura/encontro-com-fatima-bernardes-dizer-nao-sim-ou-nao/
http://gshow.globo.com/programas/encontro-com-fatima-bernardes/videos/t/programa/v/ana-furtado-revela-o-que-ela-nao-consegue-recusar/4328183/

